

# Merle et Autran : deux hommes passionnés par leur ville



■ Les auteurs dédicacent

Marius Autran et René Merle, unanimement connus à La Seyne, deux hommes passionnés par leur ville, présentaient dernièrement leurs ouvrages respectifs.

"Images de la vie seynoise d'antan" pour Marius Autran et "Inventaire du texte provençal de la région toulonnaise" pour René Merle.

Marius Autran, professeur à Martini en retraite, ancien adjoint au maire, n'en est pas à son coup d'essai, puisqu'il a déjà publié deux ouvrages dont « L'Histoire de l'école Martini » pour léguer "un héritage à la jeunesse".

Son nouveau livre traite un certain nombre de souvenirs sur "Sicié", "Les Moulieres", "Janas", "Balaguier" et de la vie des anciens.

René Merle, l'homme de la Provence chercheur de métier a essayé de répondre à certaines questions sur le provençal dans l'aire toulonnaise. Immense travail de fouille pour faire partager à notre population l'amour de la Provence.

Son livre édité par le G.R.A.I.C.H.S. est en vente à la librairie du Rond Point Kennedy. ■